

# Weihnachtsgottesdienst mit Hirtenspiel und Geschenk vom Christkind

Am 22. Dezember feierten alle Schüler und Lehrer um 8 Uhr den Weihnachtsgottesdienst in der Pfarrkirche. Dabei führten die Schüler der 3./4. Klasse unter der Leitung von Frau Direktor Allerstorfer ihr zweiteiliges Hirtenspiel „A richtiges Christkind!“ auf. Als die Schüler in die Schule kamen, wartete dort auf sie ein riesengroßes Packerl vom Christkind. Die Freude darüber war sehr groß und die Spannung stieg. Die vier Erstklassler durften das Paket öffnen. Eine große Box mit dem Lernspiel Korbo kam zum Vorschein und das Gedränge, weil jeder es gleich ausprobieren wollte, war riesengroß. In der Esspause wurde damit dann gleich fleißig gebaut.

